

Rémi Darmon, élu Maire d'Orsay

Suite à la confirmation de l'élection de David Ros en tant que Sénateur de l'Essonne, les élus du conseil municipal d'Orsay ont élu Rémi Darmon comme nouveau Maire.

« Après 16 ans à vos côtés, après beaucoup de moments partagés, c'est bien sûr avec une certaine émotion que je passe le relais ce soir, mais surtout avec une grande fierté. Je suis heureux de voir Rémi Darmon prendre ma succession. Je suis persuadé qu'il sera à la hauteur des enjeux, à la fois pour gérer notre Ville avec sérieux, pour accompagner l'État dans les projets complexes du plateau de Saclay, pour impulser de nouvelles politiques publiques et à la fois pour vous faire partager l'esprit d'humanisme et de convivialité qui le caractérise. Nous avons fait le choix du renouvellement avec quelqu'un qui a déjà une solide expérience. Je sais notre équipe solide et expérimentée, je connais sa détermination à agir dans votre intérêt. »

**Extrait de l'intervention
de David Ros
Sénateur de l'Essonne**



Rémi Darmon, Maire d'Orsay :

« Je fais partie de celles et ceux qui considèrent qu'être Maire est le plus beau des mandats.

Je considère que c'est un privilège tout en connaissant les exigences de la fonction, les attentes considérables qu'elle génère et la responsabilité qui désormais m'incombe.

Je crois profondément que ce mandat a du sens et remercie donc les élus du conseil municipal qui m'ont fait l'honneur de m'élire Maire d'Orsay et ainsi permis de succéder à David Ros qui aura marqué notre commune de son empreinte. C'est un privilège de pouvoir s'investir pour les autres.

J'ai décidé d'être Maire de la ville d'Orsay pour agir. Agir pour un territoire qui m'a vu grandir et auquel je suis profondément attaché, agir à la fois au quotidien et pour préparer l'avenir.

J'ai parfaitement conscience de l'ampleur de la tâche, j'avance avec beaucoup d'enthousiasme et une grande détermination mais aussi les yeux grands ouverts sur les défis à relever. Je sais pouvoir compter sur une équipe expérimentée à mes côtés pour y faire face.

Les enjeux sont multiples, les dossiers nombreux. Avant de les aborder un par un, il faut fixer un cap. Le programme de 2020 en constituera le cœur. L'écologie, la justice sociale, les services publics (éducation, santé, sécurité...) y ont une place centrale.

Il s'agit également de définir une méthode : celle de la démocratie et de la nécessité de l'action. Beaucoup a été fait, beaucoup reste à faire. Il nous faudra aborder tous les dossiers avec détermination, en abordant les difficultés en face, loin des dogmes, sans œillères avec toutes et tous dans l'intérêt de toutes les Orcéennes et de tous les Orcéens.»

Retrouvez l'intégralité de ce conseil municipal sur notre chaine YouTube @mairieorsay et sur notre page Facebook @OrsayNotreVille



À PROPOS DE REMI DARMON :

Rémi DARMON a grandi dans la vallée de Chevreuse. Il a 33 ans et est Orcéen. Après un baccalauréat scientifique (2009), il poursuit ses études en sciences sociales à Sciences Po et en lettres modernes à l'Université Paris IV-Sorbonne.

Pendant plus de trois ans, il est conseiller en cabinets ministériels au sein de plusieurs ministères, travaillant plus particulièrement sur les questions d'emploi, de travail de formation professionnelle et de dialogue social (2013-2016). Il rejoint ensuite la Commission européenne et travaille au cœur des politiques publiques européennes liées à l'économie et aux finances (2016-2019). Après avoir travaillé au sein d'une grande collectivité territoriale (2021-2022), il est aujourd'hui cadre dans une entreprise à missions de service public (2022 – actuellement).

Après avoir été élu au conseil de la vie lycéenne du lycée Blaise Pascal à Orsay de 2006 à 2009, Rémi DARMON rejoint l'équipe municipale comme conseiller municipal lors du précédent mandat puis en tant qu'adjoint au Maire, chargé de la transition écologique auprès de David ROS.

Il est élu le 29 avril 2024 Maire de la commune d'Orsay.

<https://www.facebook.com/profile.php?id=61553743154637>

À PROPOS DE LA VILLE D'ORSAY :

Ville de 16 000 habitants, située dans le département de l'Essonne, Orsay attire pour son cadre de vie, entre la douceur et la verdure de la vallée de Chevreuse et le dynamisme et l'innovation liés au cluster scientifique du plateau de Saclay. Cette double identité lui confère le statut d'une ville authentique à mi-chemin entre le passé (monuments historiques, patrimoine agricole et arboré...) et le futur (centres de recherche, université, entreprises...).

À la Ville, ce sont 450 agents qui travaillent dans différentes structures (Hôtel de Ville, centre technique municipal, établissements scolaires...) pour entretenir et embellir cadre de vie et desservir un service public innovant et de qualité.

www.mairie-orsay.fr